

学 校

だより

東 雲

(しのめ)



Tel 31-3170 31-3180 Fax 32-1130

[http://www.hachinohe.ed.jp/higasi\\_j/](http://www.hachinohe.ed.jp/higasi_j/)

東中学校の教育情報は、ホームページやブログでも公開しておりますので、是非ご覧ください。

(文責 教頭 坂井)

## 9月19日 秋季大会報告会 大活躍を報告



各部からの結果報告です！



文化部の部長からも応援報告



校長先生からのお話

9月19日(金)5校時、体育館で八戸市中学校体育大会秋季大会の活躍報告会が行われました。各運動部から結果報告がなされ、受賞者は、カップや賞状を持ち、全校生徒に披露しました。最後に校長先生から「なかなか締まった、立派な報告会でした。」とのことばをもらいました。今年度も夏季大会に続き、秋季大会も市内で大活躍の東中学校でした。この活躍が今後の生活向上につながるよう、ご支援ください。

## 進路実現に向け 3年生実力テスト、高校説明会

1・2年生が秋季大会中の9月13日(土)～15日(月)に、3年生は学校で実力テスト、高校説明会を行いました。3年生職員が大会引率で抜けたため3名の職員で対応し、テストや高校説明会は体育館で一斉に行いました。生徒も体育館で一斉にテストを受けるのは初めてのことでした。また、高校説明会では高校の先生においでいただき、高校の紹介パンフレットや映像を見ながら、各高校の説明が行われました。



13日14日テストでした



15日の高校説明会



先輩も来校してくれました

### 【説明会参加高校】

八戸工大第一高等学校、八戸工大第二高等学校、八戸学院光星高等学校、千葉学園高等学校、向稜高等学校、聖ウルスラ高等学校、八戸水産高等学校、八戸北高等学校

## 秋の避難訓練

9月22日（月）、今年度2回目の避難訓練を行いました。今回は、昼休み時間に地震が発生し、校庭に避難する想定で行われました。生徒は、教室・廊下・体育館・校庭とばらばらな状態になっていましたが、避難開始から人員点呼完了まで4分21秒でした。春の避難訓練に比べ数秒遅かった程度で、どこからでも避難できる訓練の成果があがりました。写真は、避難してきた生徒が、学級ごとに整列し、学級担任の先生方が生徒の人数を確認しているところです。同時に学級担任以外の先生方は、校舎内に逃げ遅れた生徒がいないか、手分けして校舎・敷地内の最終確認を行いました。



です。同時に学級担任以外の先生方は、校舎内に逃げ遅れた生徒がいないか、手分けして校舎・敷地内の最終確認を行いました。

## 東中を会場に 浜通り地区中学校情報交換会



鈴木PTA会長の挨拶です



保護者の方68名参加です



石田先生から発表です

9月25日（木）、19:00から本校体育館で浜通り地区中学校情報交換会が行われました。この会は、浜通り地区中学校7校の教員、PTA役員、PTA生活指導委員の皆さんの参加で、各校の生活指導上の問題点、PTA活動や生活指導委員会の活動状況などの報告がされました。問題点や報告に対して質疑応答が行われ、各学校で今後の指導に役立つ話し合い、共通認識などをすることができました。

この情報交換会の開催は、7校持ち回りで行われます。年3回（5月、9月、2月）行われ、今回の第2回情報交換会は、東中PTAが担当校で開催しました。

【浜通り情報交換会参加校】白銀中、湊中、小中野中、東中、白銀南中、鮫中、江陽中

情報交換会前半は本校、生徒指導主事 石田純也教諭より「モバイル端末やLINE等SNSの使用実態とその問題点」の発表が行われました。この発表では、事前に参加校7校の全保護者に対してアンケート調査を行い、その結果・考察が報告されました。このアンケート結果については、後日機会をとらえご報告いたします。後半は各学校での生徒指導の状況、PTA生活指導委員会等の活動報告がされました。各校の発表から今後の指導に生かす有意義な意見などが聞かれ、参考になりました。

# 薬物乱用防止教室



薬物使用防止ビデオの上映



講師の先生のお話です

9月30日（火）4校時、体育館で八戸警察署葛西さんを講師に迎え、薬物乱用防止教室が行われました。防止教室では、薬物を使用した場合の身体への悪影響などをビデオでみたあと、葛西さんから講話をいただきました。お話の中で薬物を乱用することは、法律で規制され、多くの人々がやってはいけないことだと知っているが、薬物を乱用する人が後をたたない、薬物に手をだすことのない生活を送るためにはどうすればよいのかなどのお話をいただきました。

## 東中生 地域ボランティア活動

10月4日（土）5日（日）の2日間、東公民館まつりが行われ、東中から3年生を中心に30名、総合文化部から5名がまつりボランティアとしてお手伝いをしました。総合文化部はお茶席を、3年生はお化け屋敷、食堂、売店などで活動しました。写真の売店では、バナナチョコ、プライドポテト、野菜の販売などをお手伝いしました。また、いろいろなおもちゃ類が置かれたテントでは、小学生がたくさん訪れ、ボランティア生徒と一緒に遊んだり、お世話をしていました。



公民館前テント売店でお手伝い



小学生の皆さんと遊びました

10月12日（日）、グッジョブでお世話になっているグループホームさんで音楽会が行われ、3年生男子生徒4名がお手伝いをしました。ホームの方の移動や会場づくりなどの仕事を行いました。以前からこちらのグループホームさんに、何度か生徒がお手伝いに行き、よさこいソーランの踊りなども披露したことがあります。



お年寄りの付き添いです



音楽会を見守る生徒たち

## 縄文なべまつりで吹奏楽部演奏

10月13日（月）体育の日、八戸公園で開催された縄文なべまつりで、吹奏楽部が演奏を行いました。演奏終了後、部員全員おいしいせんべい汁をいただきました。このせんべい汁は、八戸公園の一度に3000人分調理できる巨大な縄文なべで作られたものだそうです。



縄文親子像前のステージで演奏しました



演奏を多数の方に聴いていただきました



## 新生徒会役員決まる！



10月7日（火）5・6校時、生徒会役員演説会及び選挙が行われました。体育館で立候補者と応援演説者が演説会にのぞみ、これからの東中づくりに立派な意見を発表できました。演説会終了後、学級で投票が行われました。

### 【新生徒会役員】

会 長 柳谷瞭太（2年） 副会長 吉田海人（2年）、伊藤圭希（2年）  
2年書記 小笠原悠人、橋本里々  
1年書記 長倉春彦、三浦鈴音 1年会計 栗村魁、鈴木耀